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Walk-Overall | Boiled Wool Overall

Beschreibung

Von Kopf bis Fuß in extra weichem Wollwalk – das ist unser disana Walk-Overall. Dank der feuchtigkeits- 

und temperaturregulierenden Eigenschaften unserer feinen Bio-Merinowolle sorgt der Einteiler nicht nur für 

eine behagliche Wärme, sondern schützt gleichzeitig vor jeglichen Irritationen der sensiblen Kinderhaut. 

Die umklappbaren Stulpen an Armen und Beinen, die Passform, die schönen großen Steinnussknöpfe – es 

sind die vielen Details, die unseren Walk-Overall zu einem ganz besonderen Kleidungsstück machen. 

Unsere durchdachte Kapuzenform ist für die Kleinsten nicht

nur bequem zu tragen, sondern schließt auch am Gesicht perfekt ab. Um ein Kratzen an sehr empfindlichen 

Stellen zu verhindern, sind Kapuze und Hals zusätzlich mit feiner Bio-Baumwolle gefüttert.

Besonderheiten unseres Walk-Overalls

- Arm-und Beinabschlüsse mit umklappbaren Stulpen

- Kapuze und Rückenpasse mit Futter aus Bio-Baumwolle

- große, gut abschließende Kapuze

Description

Wrapped into especially soft wool fabric from head to toe – that’s the disana boiled 

wool overall. Thanks to our organic

merino wool’s feature to regulate temperature and moisture, this jumpsuit provides not 

only a cosy warmth but also protects against any types of irritation on sensitive baby 

skin. The foldable cuffs at arms and legs, the fitting, the big tagua nut buttons – it’s the 

many details that make our boiled wool overall a special garment. The well thought out 

hood shape is not only comfortable to wear, but also ends up perfectly at the face. The 

hood and neck part have a lining out of organic cotton to avoid itching at tender skin 

parts.

Special characteristics of our Boiled wool-overall

-  sleeves and legs with foldable cuffs

- hood and back yoke with lining made from organic cotton

- big, proper closing hood
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Futter: 100% Baumwolle
aus biologischem Anbau
Lining:  100% organic cotton


